

Antrag Nr. 24-O-26-0008

AUF-Fraktion

Antrag der AUF-Fraktion:

Fahrradbügel in der östlichen Hauptstraße

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, Fahrradbügel in der östlichen Hauptstraße zu installieren.

Als Standorte (vgl. Abbildung 3) schlägt der Ortsbeirat vor:

1. Hauptstraße Ecke Rosengasse (vor Hauptstraße Nr. 89),
2. Einmündung von der Mainbrücke in die östliche Hauptstraße, (vor Hauptstraße Nr. 107-109)

An beiden Standorten sind derzeit die Verkehrszeichen 298 („Sperrfläche“) bzw. 299 („Grenzmarkierung für Halt- oder Parkverbote“ umgangssprachlich: Zick-Zack-Linie) markiert. Sie sind zusätzlich im Anhang gezeigt.

Außerdem wird darum gebeten, die Parkplatz- und Fahrbahnmarkierungen in der östlichen Hauptstraße zu erneuern. Diese sind stellenweise kaum noch zu erkennen.

Begründung:

Ziel soll es sein den Radverkehr in Mainz-Kostheim zu fördern. Geschäfte, Gastronomie und Anwohnerinnen und Anwohner vor Ort profitieren von diebstahlsicheren und komfortablen Fahrradabstellmöglichkeiten.

In der östlichen Hauptstraße und der direkten Umgebung am Mainufer verlaufen eine Vielzahl an regionalen und überregionalen Radrouten (R3, R6, Mainradweg, D-Netz-Route 5, Regionalpark Rundroute, etc.).

Darüber hinaus sind im Kurvenbereich Mainbrücke/östliche Hauptstraße des Öfteren Falschparker zu beobachten. Dadurch wird ein Einfädeln vom Radweg auf der Mainbrücke in die Hauptstraße sowie die Sicht im Kurvenbereich erschwert. An der Hauptstraße Ecke Rosengasse befinden sich auf der „Sperrfläche“ derzeit Blumenkübel.

Antrag Nr. 24-O-26-0008
AUF-Fraktion



Abbildung 1: Einmündung von der Mainbrücke (rechts im Bild) in die östliche Hauptstraße. Vor den Häusern Hauptstraße Nr. 107-109 könnten Fahrradbügel installiert werden.



Abbildung 2: Hauptstraße Ecke Rosengasse. Vor dem Haus Hauptstraße Nr. 89 ist eine Sperrfläche mit Blumenkübeln. Auch dieser Standort bietet sich für Fahrradbügel an.

Antrag Nr. 24-O-26-0008
AUF-Fraktion



Abbildung 3: Standorte für Fahrradbügel in der östlichen Hauptstraße in Mainz-Kostheim.
Quelle: geoportal.wiesbaden.de - bearbeitet. © Landeshauptstadt Wiesbaden.

Wiesbaden, 09.01.2024